

POST

Gelar Kampanye Akbar di Tanah Habonaron Do Bona, Mahfud MD Kenakan Pakaian Adat Simalungun

Karmel - SUMUT.POST.WEB.ID

Jan 28, 2024 - 13:13



SIMALUNGUN-Pasangan calon presiden Ganjar Pranowo diwakili calon wakil presiden (Cawapres) Mahfud MD nomor urut 3 menggelar kampanye akbar dilokasi lapangan perumahan Meranti Land, Jalan Asahan KM 4, di Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, Minggu (28/1/2024)



Kampanye akbar oasangan calon presiden nomor urut tiga tersebut dihadiri ribuan massa dan simpatisan serta sejumlah petinggi partai pasangan calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo-Mahfud MD, seperti PDI-P, Hanura, Perindo dan PPP dan lainnya.

Setibanya di lokasi, Cawapres nomor urut tiga didampingi anggota DPR RI Junimart Girsang dan sejumlah pengurus partai lainnya kemudian disambut tarian Adat Simalungun, dan juga di kenakan sejumlah pakaian kebesaran adat Simalungun.

Dalam orasi politiknya, Mahfud MD menyebutkan, ia bersama dengan Capres Ganjar Pranowo memiliki 21 program unggulan untuk kesejahteraan rakyat di Indonesia. Namun karena waktu yang terbatas, dihadapan ribuan massa menyebutkan hanya akan menyampaikan 3 hal prioritas program unggulan pasangan mereka yakni diantaranya tentang progam hak azasi manusia.

Dalam orasi politiknya, Mafhud menyebutkan, tidak boleh ada pelanggaran HAM di negara ini, karena negara ada untuk menjamin hak hak perlindungan masyarakat.

"Selain itu , Ganjar-Mahfud juga akan memberikan jaminan dan melindungi kebebasan beribadah terhadap seluruh masyarakat dalam menganut agamanya masing masing, mempermudah mendirikan rumah ibadah tentunya,"sebut Mahfud.

Selanjutnya, Mahfud MD juga menyinggung soal kebutuhan rakyat di Simalungun juga sama seperti daerah daerah lain di Indonesia, yakni tentang kebutuhan dan ketersediaan lapangan pekerjaan.

"Paslon Ganjar- Mahfud akan menyediakan 17 juta lapangan pekerjaan bagi masyarakat Indonesia, demi kesejahteraan masyarakat", tambahnya disambut tepuk riuh hadirin yang hadir.

Dan yang terakhir, Mahfud MD juga menyinggung tentang subsidi pupuk yang

terus naik namun bertolak belakang dengan kesulitan petani dalam memperoleh pupuk dan semakin berkurangnya areal pertanian.

"Ini aneh dan harus di usut, karena menurutnya adanya penyalahgunaan di tingkat birokrasi sehingga banyak petani yang nelayan yang hutangnya kepada pemerintah justru macet dan tidak dapat terbayarkan", paparnya.

Untuk itu, Mahfud MD berjanji bila paslon capres nomor urut tiga terpilih, Ganjar dan Mahfud MD akan membayar atau membebaskan seluruh hutang atau kredit macet para petani dan nelayan kepada pemerintah.

"Bila Ganjar-Mahfud terpilih, seluruh utang dan kredit macet para petani dan nelayan kepada pemerintah akan di bebaskan ", ungkapnya lagi.

Usai menyampaikan orasi, cawapres Mahfud MD beserta seluruh pengurus partai yang hadir dalam kegiatan kemudian memberikan simulasi dalam pencoblosan guna memenangkan capres dan cawapres ganjar – mahfud pada tanggal 14 februari 2024 mendatang.

Selanjutnya Mahfud MD kemudian melanjutkan perjalanan menuju daerah Kabupaten Asahan, Mahfud MD juga tidak bersedia memberikan komentar kepada sejumlah media yang hadir.

Sementara itu pantauan di lokasi acara. sejumlah anak anak juga terlihat ikut dilibatkan dalam pelaksanaan kampanye akbar tersebut. (Rel)